

## 平成30年分農業所得の申告

### 農業所得申告は正確に!!

農業所得は収支計算で申告してください。

農業所得以外に給与所得などの所得がある方は、各種所得を合算して市県民税の申告をしてください。

収支計算をする際には「農作物に係る販売代金」「各種補償金交付金」「耕作代」「農産物の家事消費」などの収入の計上漏れに注意してください。

また、収支計算する際の土地改良費は、賦課金が10アール当たり1万円以上の場合、賦課金に含まれている永久資産相当分が必要経費として認められません。賦課金が1万円以上の土地改良区等の控除額は右表のとおりです。収支計算する際に、当該控除額を土地改良費の必要経費として計上してください。

この表にない土地改良区等の賦課金は、10アール当たり1万円未満です。支払った賦課金額を必要経費として計上してください。

### 《土地改良費控除額(10アール当たり)》

地域	名称	控除額
豊岡	中郷土地改良区	10,000円
	新田東部土地改良区	田 10,000円
出石	見性寺土地改良 総合整備事業(東)	10,080円

### 記帳・帳簿等の保存制度

平成26年1月から記帳・帳簿等の保存制度の対象者が拡大されました。個人の白色申告者のうち、農業を含む事業所得、不動産所得、または山林所得を生ずべき業務を行う全ての方(所得税および復興特別所得税の申告の必要がない方も対象)は、記帳と帳簿書類の保存が必要です。詳しくは、国税庁ホームページ(<http://www.nta.go.jp>)をご覧ください。豊岡税務署に問い合わせてください。

《問合せ》豊岡税務署 ☎22-2144

## 軽自動車などの登録・廃車・名義変更の手続きは忘れずに

### 4月1日現在の所有者に1年分課税

車両を取得、廃車、譲渡した場合や転入、転出した場合は、申告手続きが必要です。



軽自動車税は、納税義務者の申告に基づいて課税されます。登録内容に変更がある場合、申告手続きをしないと、所有していないのにいつまでも課税されるなど、トラブルの原因になります。

軽自動車税は、毎年4月1日現在の所有者に1年分課税されます(月割制度はありません)。申告していない方は、早急に手続きしてください。

い。

※軽自動車税は、公道上の走行や使用の有無にかかわらず、所有していることで課税対象となります。

※乗用装置を備え付けている、最高速度35km/h未満の農耕用トラクター、コンバイン、田植え機、薬剤散布車等は、小型特殊自動車として登録が必要です。

※登録時と異なる車両に、ナンバープレートを付け替えることはできません。

※盗難に遭った場合は、警察への盗難届出に加えて廃車手続きが必要です。

《問合せ》税務課 ☎21-9045

### 《車種別の申告先など》

車種	申告受付・問合せ
○原動機付自転車(排気量125cc以下) ○小型特殊自動車	税務課 ☎21-9045 または各振興局市民福祉課
○3輪または4輪の軽自動車 (排気量660cc以下)	軽自動車検査協会兵庫事務所姫路支所 ☎050-3816-1848(コールセンター) ホームページ <a href="http://www.keikenkyo.or.jp/">http://www.keikenkyo.or.jp/</a>
○2輪の軽自動車(排気量125cc超250cc以下) ○2輪の小型自動車(排気量250cc超)	神戸運輸監理部姫路自動車検査登録事務所 ☎050-5540-2067(コールセンター) ホームページ <a href="http://www.tb.mlit.go.jp/kobe/">http://www.tb.mlit.go.jp/kobe/</a>



トビより一回り小さいノスリ

冬鳥ノスリ  
冬の豊岡盆地には、さまざまな野鳥が集まってきました。最もなじみ深いのは川面に浮かぶカモでしょう。そんなカモを襲って食べるのがタカ。ノスリもタカの仲間ですが、主に野ネズミが餌となります。

冬鳥ノスリ



ノスリは、10月初旬ごろから豊岡盆地に姿を見せるようになります。翌年の5月ごろまで過ごす冬鳥です。体長はトビより一回り小さいですが、背中側のこげ茶色の羽はトビとよく似ています。止まっていた姿はトビに比べずんぐりとした感じで、見慣れるとシルエットで区別ができます。

正面から見ると、その違いは明らか。トビは胸から腹にかけてこげ茶色、足は灰色をしています。ノスリはアイボリーホワイトで腹にこげ茶色の太い横帯、そして足の色は黄色です。またトビは「ピーヒョロ」とよく鳴きますが、越冬中のノスリはほとんど鳴きません。警戒したときに時々「ピー」と聞こえる声を出すことがあります。

中側のこげ茶色の羽はトビとよく似ています。止まっていた姿はトビに比べずんぐりとした感じで、見慣れるとシルエットで区別ができます。

するどい鉤爪で捕獲

ノスリの名は「野を擦る」ように低空飛行し、獲物を捕まえることから来ているという説があります。実際には、農地の電柱や電線にじつと止まって地上の気配をうかがい、急降下してするどい鉤爪で獲物を捕まえます。

ノスリが集まる場所は、餌となる小動物がたくさんいる場所です。  
(NPO法人コウノトリ市民研究所 高橋 信)



▲五輪連覇している男子クォドルプル



▲本市と事前合宿を約束

2020年の東京オリンピックに出場するボートドイツチームが豊岡に来るって騒ぎになってるよ！  
オリンピック本番に向けて、事前合宿で来年7月に豊岡に来るんじゃないや。事前合宿つちゅうのは、選手団が選手村に入る前に行く合宿じゃぞ。その国の気候や文化を事前に体験することで最高のコンディションで大会に向かうのが狙いじゃ。

ボートの超超超！強豪国じゃ。ボート競技は男女合わせて全部で14種目あるんじやが、リオ五輪では10種目に出場して金2個・銀1個を獲得してる。メダル獲得ランキングは英国に次いで第2位のワールドカップでは総合1位なんじゃぞ！

ボートは欧州ではメジャーな競技なんじや。豊岡で事前合宿を終えた選手たちは、オリンピック本番の舞台に挑戦するぞ。ワクワクするのお。そして、メダルを獲得すれば、円山川は世界中のボート関係者の注目の的じゃ！

玄武岩の玄さんが堅いテーマも柔らかく解説  
豊岡のここには注目じゃ！  
ボート・ドイツ代表が豊岡で五輪の事前合宿！  
46  
私もドイツチームを応援したいな。  
ドイツチームは「ボート競技を知ってもらうこと」でファンが増えることで力になる。ぜひ豊岡市民と一緒に、なつて東京オリンピックを指したい」と言ってるぞ。